



## Compte-rendu du conseil d'administration

Lundi 26 avril 2021 à St-Alban-les-Eaux

Le président Marc LAPALLUS souhaite la bienvenue aux membres présents, remercie Pierre DEVEDEUX, maire de St-Alban, pour son accueil. Ce dernier dresse une succincte présentation de sa commune et de ses activités. Outre les activités liées à la présence de l'usine Refresco (eaux minérales de St-Alban), il évoque la création prochaine d'une « route des vins » portée par Roannais Agglomération et le zonage PAEN (périmètre de protection et de mise en valeur des espaces agricoles et naturels périurbains) pour préserver les terres agricoles sur ce territoire où s'exerce une forte pression foncière.

### **Bilan activités depuis le CA de Néronde :**

Le président a participé à plusieurs réunions depuis la rentrée et s'efforce de faire connaître le rôle de l'association auprès des acteurs institutionnels et des médias.

- Rencontre, le 3 mars dernier, de Mme la Préfète, accompagné de Gérard MONCELON pour présenter l'association.  
Il a notamment été demandé que l'AMR42 puisse disposer d'un représentant à la commission DETR et qu'elle soit associée aux instances locales de concertation au même titre que l'AMF42.
- Participation à l'audioconférence hebdomadaire de Mme la Préfète sur la situation sanitaire dans le département ;
- Interviews presse écrite et radio sur des sujets d'actualité comme récemment le report des élections départementales/régionales.  
**A ce titre, le président invite chaque membre du CA à faire remonter avis/difficultés ou remarques susceptibles d'être relayés par notre association auprès de la presse ou des représentants institutionnels.**

Il représente également notre association auprès des instances nationales.

- Participation avec Gérard MONCELON au dépouillement des élections nationales de l'AMRF à Lyon le 12 novembre dernier.
- Participation aux rencontres trimestrielles organisées par le Préfet de Région à Lyon avec les présidents d'AMR.

Enfin, il reçoit certains représentants du monde associatif ou institutionnel.

- Reynald CONRAD, chef d'escadron de la gendarmerie et officier de liaison avec SEM. Ce dernier propose de mettre en place des sessions d'information auprès de nos adhérents sur diverses thématiques liées à la sécurité et à la tranquillité publique. **N'hésitez pas à faire remonter vos besoins en la matière.**
- Julien FARGETTAS, Directeur départemental ONACVG (Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre). Voir rapport d'activités en PJ.

Rendez-vous à venir :

- rencontre avec M. POZZOLI, DASEN, le 2 juin prochain, en mairie de Cuinzier, accompagné d'Yves GRANDRIEUX, référent Education.
- rencontre avec M. le sous-Préfet de Montbrison, référent pour le dossier de **l'Agenda rural**. N'hésitez pas à faire savoir si vous souhaitez participer à ce rendez-vous.

### **Information relative aux cotisations :**

A ce jour, 125 communes sont à jour de cotisation auprès de notre association ce qui représente une somme de 11 000 € environ.

### **Questions diverses :**

- Problèmes rencontrés dans certaines communes suite à la réorganisation des services de la gendarmerie nationale ;
- Difficultés de gestion des voitures ventouses ;
- Interrogations sur les modalités de gestion des fonds CRTE (Contrat de relance et de transition écologique) mis en place par l'Etat ;
- Difficultés rencontrées pour la constatation d'un décès en zone rurale notamment dimanche et jours fériés ;
- Questions liées à l'organisation des bureaux de vote pour les élections départementales et régionales.

**Prochain CA :** le lundi 5 juillet 2021 à 18h30 à CIVENS (*sous réserve de l'évolution des conditions sanitaires*).

Une Assemblée générale devrait ensuite être organisée à l'automne.